

ABSTRAK

Sabree Jehma, NIM 17143083, Parnikahan Pindah wali Di Majelis Agama Islam Patani, Thailand Selatan, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tuluangagung, 2018

Kata Kunci: Parnikahan Pindah wali

Penelitian ini dilatarbelakangi Perkahwinan merupakan satu fitrah dalam kehidupan manusia, karena Allah menciptakan manusia berpasang-pasangan diantara lelaki dan perempuan, hal tersebut merupakan satu perkara yang normal, rasa tertarik antara satu sama lain. Namun dalam perkahwinan, terdapat pasangan yang memilih jalan yang mudah tanpa memikirkan aspek syariah sama ada hukumnya sah atau sebaliknya.

Adapun rumusan masalah pada penelitian ini yaitu (1) Faktor apakah yang menyebabkan terjadi Pernikahan Pindah Wali di Majelis Agama Islam Patani, Thailand Selatan. ? (2) Bagaimana proses penyelesaian Pernikahan Pindah Wali di Majelis Agama Islam Patani, Thailand Selatan. ? (3) Bagaimana Dasar Hukum di Majelis Agama Islam Patani ?

Penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif yang menggunakan metode deskriptif. Kajian ini cuba untuk mengetahui permasalahan perkahwinan pindah wali mengkaji secara lebih mendalam. Data dikumpulkan melalui analisis secara perbandingan di antara perundangan berkaitan perkahwinan di Malaysia dan juga di Thailand Selatan. yang melibatkan perkahwinan pindah wali yang menggunakan perantaraan ejen, peranan wali, kedudukan wali dari segi syarak dan proses pindah wali yang berlaku di Thailand Selatan. Kajian ini berbentuk kajian kualitatif dengan mendiskripsikan atau menghuraikan secara terperinci metode-metode yang digunakan dalam pengumpulan dan penganalisisan data bagi menjawab persoalan serta memenuhi objektif kajian. Beberapa cadangan dikemukakan bagi meningkatkan kedudukan institusi-institusi pentadbiran Undangundang Islam, khasnya Majelis Agama Islam Wilayah Thailand Selatan. Agar dapat menjalankan prosedur, cara pentadbiran, penguatkuasaan undang-undang berkaitan isu perkahwinan sendikit serta mengenal pasti punca berlakunya perkahwinan sebegini. lokasi penelitian bertempat di Majelis Agama Islam di Wilayah Thailand selatan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) adanya faktor pernikahan Pindah Wali di Majelis Agama Islam Patani adalah 1)Berpacaran, 2)Wali engan, 3)Tidak dapat izin dari pejabat agama, dan 4) tidak dapat izin dari istri/ Poligami, (2) Proses Penyelesaian Prenikahan Pindah Wali di Majelis Agama Islam Patani adalah majlis agama islam Patani akan menerima setiap peng aduan yang diajukan oleh masyarakat patani maupun orang asing baik secara lisan maupun tertulis, (3) Dasar Hukum di Majelis Agama Islam Patani. Berpengang kepada alquran al-sunnah Ijma' dan kiyas dan mengikut Manhaj ahli Sunnah Wal Jamaah (Madzhab Syafi'i).